

#### Protection énergétique et spirituelle

Le noir sert de bouclier contre les influences négatives, filtrant les énergies indésirables et créant un environnement favorable à la guérison et à la réflexion intérieure.

#### Renforcement de la stabilité

Le noir évoque la **solidité** et la **stabilité**, offrant un sentiment de sécurité et un ancrage spirituel et émotionnel face aux défis.

## Protection contre les émotions négatives

Il protège des émotions perturbatrices comme le doute, la peur ou le stress, permettant de traiter ces sentiments sans qu'ils soient envahissants.

#### Espace de concentration

Le noir aide à la **concentration** et à la **réflexion**, en créant un environnement sûr pour méditer ou se concentrer sans distractions.

# AuGé

## PROTECTION ET SECURITE

Le noir est une couleur profondément protectrice qui crée un espace sécurisé en éloignant les énergies nuisibles et en favorisant un environnement de calme et de santé énergétique. Il incarne une forme de défense invisible mais puissante, idéale pour ceux qui recherchent à protéger leur espace personnel et à maintenir une sécurité

## Pourquoi le noir aide à la protection et la sécurité ?

Le noir est une couleur qui renforce la sécurité à la fois physique et émotionnelle. Il procure une protection énergétique et spirituelle, permettant à l'individu de créer un espace où il se sent en sécurité pour se développer, se ressourcer et se protéger des influences extérieures négatives. Le noir aide à établir une forteresse intérieure, où l'on peut se concentrer sur la croissance personnelle et la guérison sans craindre les perturbations.

#### Pourquoi porter un bijou noir?

Porter un bijou de couleur noire, est une excellente manière de renforcer vos protections énergétiques. Grâce à ses capacités à dissiper les énergies négatives, à offrir une protection spirituelle et à ancrer l'individu dans la stabilité et la sécurité émotionnelle. Un bijou noir agit comme un rempart invisible, protégeant votre espace personnel et favorisant un environnement sain et sécurisé



#### **Energy and spiritual protection**

Black serves as a shield against negative influences, filtering unwanted energies and creating an environment conducive to healing and inner reflection.

#### Strengthening stability

Black evokes solidity and stability, providing a sense of security and spiritual and emotional grounding in the face of challenges.

#### Protection against negative emotions

It protects against disturbing emotions such as doubt, fear or stress, allowing these feelings to be processed without them being overwhelming.

#### Concentration space

Black helps with concentration and thinking, creating a safe environment to meditate or focus without distractions.

# AuGe

## PROTECTION AND SECURITY

Black is a deeply protective color that creates a safe space by warding off harmful energies and promoting an environment of calm and energetic health. It embodies an invisible but powerful form of defense, ideal for those looking to protect their personal space and maintain security.

## Why does black help with protection and security?

Black is a color that enhances both physical and emotional security. It provides energetic and spiritual protection, allowing the individual to create a space where they feel safe to grow, recharge, and protect themselves from negative external influences. Black helps establish an inner fortress, where one can focus on personal growth and healing without fear of disruption.

#### Why wear black jewelry?

Wearing a black jewel is an excellent way to strengthen your energy protections. Thanks to its ability to dissipate negative energies, offer spiritual protection and anchor the individual in stability and emotional security. A black jewel acts as an invisible bulwark, protecting your personal space and promoting a healthy and secure environment.



## AuGé

### Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

### Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



### Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

